

## AGRADECIMIENTOS

*Agradecer a las personas que considero parte de este proyecto conlleva junto con el deseo de hacer justicia el riesgo del olvido involuntario. A pesar de ello, y pidiendo desde ya perdón por esas las omisiones, agradezco a las siguientes personas, en nombre mío y en el de mi equipo de trabajo:*

- Al Dr. Miguel Isla, Director de Ciencia y Tecnología de la Provincia por confiar en nosotros y darnos todo el apoyo posible. De igual manera al Ing. Jorge Ontivero, Subsecretario de Planeamiento.
- A Nora Loeckemeyer, por su aporte sobre la fauna del sistema.
- Al Dr. Jorge Olivero, Director del Centro Austral de Investigaciones Científicas (CADIC; CONICET) por permitirnos usar las instalaciones.
- Al Dr. Nemesio San Román, del por prestarnos desinteresadamente el analizador de agua (“el pulpo”), demostrando, como lo hizo siempre que es un buen tipo. Un muy buen tipo.
- Al Dr. Gustavo Lovrich y los Licenciados Carolina Romero y Federico Tapella de la misma Institución por el SPG, los frascos, los comentarios, etc., etc., etc.
- Al Dr. Jorge Calvo, del CADIC, por la determinación taxonómica de los pejerreyes.
- A Adrián Goodall, dueño de la Estancia Viamonte por facilitarnos el acceso a su propiedad y toda la información que estuvo a su alcance.
- A Carlos Thomas y su Sra. esposa Mabel, dueños de Estancia Indiana por las mismas razones.
- Al Sr. Moya, encargado de la Estancia Río Ewan, igual.
- A Willy y Jorge Molinolo, de Casa de Campo por su permanente aliento y apoyo. (Y por sus créditos).
- A Beto Parente y Roberto Diez, de Wind Fly por lo mismo.
- A Santiago Lesta, Tato Gowland, Pablo y Dani Medeot de la estación de piscicultura “Río Olivia” por facilitarnos toda la información sobre los registros de siembra.

- Al Sr. Rodolfo Lerario, Director de Pesca y Acuicultura por colaborar con el proyecto y facilitarnos los medios e infraestructura con que cuenta la Subsecretaría de Recursos Naturales. Esto se hace extensivo al Subsecretario de RR. NN., Ing. Pablo Havelka.
- Al Dr. Adrián Schiavini, del CADIC, por la información sobre los lobos marinos y visones.
- A Juancito Fosati, inspector de pesca por ser nuestro arreglador de problemas en el campo.
- A Demetrio Luizón (hijo) y al malogrado Víctor Donoso por prestarnos los cuatriciclos.
- A Gustavo Barbera de Kawi-Shikén por hacer nuestras campañas más agradables y por ser gaucho y amigo, aunque sea chacarero.
- A mi hija, Marina Sol, porque con sus 7 años nos acompañaba en las campañas como un grande, sin importarle el viento, el frío o la nieve, dándome calor en cada sonrisa. Y a mi Mujer, Silvana Quiroga por los mates, las noches de insomnio, la paciencia y todas esas pequeñas (gigantescas) cosas que me ayudaron a terminar el trabajo. Y a la vida por darme a las dos.
- A Marcos Czerwinsky por los datos de pesca del Río Grande.
- A Marcelo Alonso, Amalia Denegri y Martín G. Asorey, del Centro Regional Universitario Bariloche de la Universidad del Comahue, por enseñarnos algo de lo que saben.
- A Romy Díaz, bibliotecaria del CADIC por todo su apoyo moral y profesional.
- A Julito Escobar del CADIC, por todo, por ser el de la idea.
- A la Dra. Marta Lizarralde por facilitarnos espacio para conservar las muestras en su laboratorio.
- A Víctor Barrios, de la Dirección de Minería por los mapas y la (casi) infinita paciencia.
- A la Prof. Mónica Calderón por apoyarnos sin palabras.
- A Rodolfo Iturraspe, del CADIC por los mapas, las revisiones, los papers, etc.
- A Tanguito por las fotos y la información sobre el río.

- A Yayo San Martín por las fotos de salmones del pacífico.
- A Tomás Ayerza, de Estancia La Catalana por su constante apoyo y ayuda.
- A Beto Brizuela y Giorgio Motter del Club de Caza y Pesca de Ushuaia por el aliento y la confianza, esa que no todos nos tenían.
- Al Ing. Ftal. Guillermo Martínez Pastur del CADIC por la revisión del apartado de vegetación y por facilitarnos toda la información que estuvo a su alcance.
- Al equipo de pescadores que nos acompañaron con frío, viento, nieve y lluvia, solventando a veces de sus bolsillos parte de las campañas: Gerardo Chichoni, Willy, Fede y Jorge Molinolo, Roberto Diez, Beto Parente, Silvia Villarino, Pablo Pardo, Pablo Griego, Beto Brizuela, Víctor Barrios, Javier Mansilla, Eduardo Caballero, Marcelo Aranda, Javier Quinteros, Sebastián Alonso, Víctor Barrios, Carlos Cárcamo, Claudio de la Torre, Adrián Varela, Agustín Romero, Carlos González, Rubén Santos, José Ferreira y Demetrio Luizón.
- A Adrián Varela, Claudio de la Torre, Gerardo Chichoni, Javier Mansilla, Federico Molinolo y Carlos Cárcamo por todo, por ser parte del equipo.
- Al Dr. Víctor Cussac del CRUB por su apoyo y ayuda.
- Al Gambe por ser el explorador del equipo, sin el cual nos hubiésemos perdido en el campo irremediamente.
- A la Lic. Adriana Sánchez, del CFI, por arreglarnos los problemas, evitarnos los problemas, alejarnos de los problemas, aconsejarnos sobre los problemas, etc. etc. etc., como si fuese (y lo fue) nuestra mamá.
- A Carlota M. Frau, del CFI por poner su parte para que entendiera a la burocracia (igual no la entendí).
- A Hugo Flores, por facilitarnos el remolque para el cuatriciclo y colaborar con el procesado del material.
- A Hugo Carballo, de la Asociación Riograndense de Pesca con Mosca, por distribuir las encuestas.
- A Oreste Dan Pereyra, por los datos de desove en el Río Irigoyen.

- A todos los pescadores anónimos o no que nos dieron su tiempo en el río o en la ciudad contestando encuestas, coleccionando escamas, etc.
- A Damián Muriel, del Centro Invernal Haruwen por los cuatriciclos.